

CAMPAÑA ELECTORAL PARA LOS COMICIOS DEL 20-N

ROSA ROMERO PRESENTÓ LAS LÍNEAS PROGRAMÁTICAS

El PP llevará por todos los rincones un mensaje de esperanza e ilusión

Ilusión y esperanza para el futuro. Es el grueso del mensaje que los líderes y candidatos del Partido Popular de Ciudad Real llevarán "a todos los rincones de la provincia" a lo largo de la campaña

electoral. A las 00 horas de este viernes la presidenta provincial y número uno de la lista al Congreso, Rosa Romero, expuso ante medio centenar de afiliados las líneas básicas del programa, centrado

en la figura del líder nacional, Mariano Rajoy y en solventar las altas tasas de desempleo. También dibujó un verosímil gobierno "popular" que tendrá como avanzadilla la gestión de Cospedal.

J. Y.
CIUDAD REAL

Romero aseguró que las candidaturas al Congreso y al Senado que optan por la provincia de Ciudad Real a las elecciones del próximo 20 de noviembre afrontan "con ilusión" la campaña que desde este viernes 4 se desarrollará hasta el próximo 18 de noviembre.

"Es un reto apasionante", señaló la candidata dado que si se produce el cambio de Gobierno en el ejecutivo central "hará que España recobre el rumbo que merece tener", sobre todo para colectivos como los empresarios y autónomos "que tan mal lo han pasado con el Gobierno del PSOE y los parados que merecen tener un puesto de trabajo".

Precisamente, el empleo será su principal prioridad, señaló Romero, por lo que el equipo 'popular' de Ciudad Real "solvente y capaz" se dejará la piel "apoyando el proyecto del PP y de Rajoy" no sólo en la campaña "sino también después del 20 de noviembre si los ciudadanos nos dan su confianza", subrayó. Asimismo, la generación de ri-



Rosa Romero, en el centro, interviene junto a los candidatos del PP al Congreso y al Senado

queza y la cohesión social para defender el estado del bienestar cierran, según explicó la también alcaldesa, las grandes líneas programáticas del PP.

Y para llevar este mensaje a toda la provincia "haremos una

campaña de derroche humano de los cargos públicos y de las juntas locales" que contará con el apoyo de la presidenta regional, María Dolores.

En este sentido, Romero aseguró que el actual Gobierno caste-

llano-manchego "es el mejor referente y aval de lo que será después el Gobierno en España del PP, con medidas de austeridad, eficacia y transparencia y apostando por proyectos que creen empleo". □

► Súmate al cambio

'Súmate al cambio' es el lema con que comenzó el Partido Popular la campaña electoral en la provincia de Ciudad Real. El acto de pegada de carteles comenzó con la proyección de un vídeo con imágenes de los equipos provinciales al Congreso y al Senado. Además, se emitieron declaraciones del líder nacional Mariano Rajoy y de las presidentas regional y provincial, Dolores de Cospedal y Rosa Romero, respectivamente con 'cortes' para que "todo no siga igual" y par combatir el principal problema de la ciudadanía, según el PP, como es "la falta de credibilidad y de confianza".

"Hay que mejorar la situación" para solventar la "tragedia del paro" fueron algunas de las frases expuestas por boca de los máximos dirigentes "populares" en la grabación. Por ello, "llamamos a todos a sumarse al cambio" y cuanto antes "alcancemos este empeño ante saldremos de la crisis".

Rosa Romero, en su intervención, dijo no querer "resignación como hace el PSOE" porque "en el PP tenemos claro que es posible salir adelante".

QUIEREN CONSEGUIR FORMAR UN GRUPO PARLAMENTARIO

Empleo y reforma electoral, prioridades para UPyD

MERCEDES CAMACHO
CIUDAD REAL

La candidata número 1 al Congreso de los Diputados por UPyD, Celia Esther Cámara, resaltó entre las prioridades del programa electoral de su partido la creación de empleo y la reforma de la Ley electoral "para que los votos

de todos los ciudadanos valgan lo mismo".

Cámara que, junto al candidato al Senado Ángel María Rico, inició la campaña con la pegada de carteles en los jardines del Prado, destacó que otro de sus objetivos prioritarios a nivel nacional será conseguir el 5% de los votos que les permita formar un grupo

parlamentario desde el que trabajar "y, según las encuestas, creo que lo conseguiremos".

La limpieza y transparencia en la administración o extremar la regulación de las incompatibilidades de los cargos públicos con las empresas privadas, serán otras de sus prioridades tras el 20-N. □



UPyD centrará sus esfuerzos en la reforma laboral y el paro